



明日への扉



学校教育目標：「夢に向かって挑戦」 <<Challenge for Dream>>

本校でもインフルエンザ流行の兆しです

本校において、インフルエンザが流行し始め、学級閉鎖も行いました。現在は9割がB型です。あまり高熱にならず、37度前半で罹患している子も多い状況です。

○インフルエンザは欠席ではなく、出席停止となります。

○学級閉鎖の目的は拡散防止です。3日間接触を断つことで、他の人へ感染させないようにすることが目的です。

○学校では、手洗い・うがいの励行及び換気を十分に行います。ご家庭でも、ご留意願います。また、栄養と睡眠を十分とり、体の抵抗力を増やすことが大切なようです。

○インフルエンザと診断を受けた場合は以下のことをお知らせください。

- ・インフルエンザ A型か B型
- ・発症日はいつか
- ・受診した医療機関はどこか
- ・ご家族に罹患した人はいるかどうか
- ・どんな症状か（熱 鼻水 せき のどの痛み 関節痛等）

○出席停止の期間は、発症後5日かつ解熱後2日です。

診断を受けた日ではなく、発症（発熱やのどの痛みなど）した日を0日とカウントとします。以下の表をご参考にしてください。

児童・生徒(小学生以上)									
	0日	1日	2日	3日	4日	5日	6日	7日	8日
発熱期間									
3日間									
4日間									
5日間									
6日間									
1日のうちで、発熱・解熱をともに認めた場合は、発熱期間とします。 解熱後に再発熱した場合、最後の解熱日で判断してください。									
		発熱			解熱			登校可能	

○雪への対応は？

2月5日（月）より市川も雪に見舞われ、6日には積雪した状態で子供たちを迎え入れました。思ったよりも水分が多く7日（水）には雪かきして積んだ雪が残っている程度でした。6日には各学級とも、水気の少ない雪を見つけ、雪遊びを楽しんでいました。準備がいい子は、手袋・ネックウォーマーなどの防寒具以外に替えの靴下も用意して登校していました。

学校では、昇降口の階段や門近辺に融雪剤をまいておき、登校前に学校回りや門からの移動ルートの雪かきをして迎え入れました。ご近所にお住いの保護者の方にもご協力いただき、安全に登校できました。



ちば夢チャレンジ☆パスポート アルティーマリ千葉のお知らせ

千葉県教育委員会よりのバスケットボールチーム ⑤アルティーマリ千葉⑤ のホームゲーム無料招待の周知依頼がありました。

○実施日 3月9日(土)・10日(日)・16日(土)・17日(日)
3月30日(土)・31日(日) 4月13日(土)・14日(日)

○申し込み期間 2月18日 20時まで

○当選結果 2月27日(火) 予定(前後する場合有)

○QRコードは右記参照

URL <https://forms.gle/oBvhJgTwB3MDaqTd9>

